dans la geoire ire du et de la lans la

tit et nême

'une oire

est

## DU HARENG A NEZ. 327

La ligne latérale est droite et descendante.

L'anus est un peu plus éloigné de la tête que de la nageoire de la queue.

Le dos est bleu, le ventre et les flancs sont argentins. Les rayons sont mous et à plusieurs ramifications.

Ce poisson, selon M. John, n'atteint pas la longueur de plus de huit pouces, et, de même que le précédent, il no sert de nourriture qu'au pauvre, à cause de la quantité d'arètes, et, qui plus est, sa chair doit être mal saine.

On le prend pendant toute l'année avec des filets, tant dans la mer qu'aux embouchures des rivières, mais en petite quantité.

Ce poisson se nomme: En langue malaie, Poikutti. En allemand, Nasenhering. En français, Hareng à nez. Et en anglais, Nosen-Herring.

FIN DU TOME SIXIÈME.